

大町小学校コミュニティ・スクールだより

令和3年12月23日

しめ縄づくりに挑戦！！

12月21日(火)22日(水)の2日間、大町福寿会の方々のご指導により5年生が、しめ縄づくりに挑戦しました。最初に、会長の仙波さんから、しめ縄について説明があり、各グループに分かれてしめ縄を作りました。ていねいな説明と指導で、全く作ったことがなかった子どもたちも要領を得、縄を編むことができました。新型コロナウイルス感染症予防のため、5年生を2つに分け2日間の実施でしたが、とても貴重な体験ができました。

大町福寿会の皆様、大変ありがとうございました。



世界でたった一つのしめ飾りを飾って、いよいよお正月を迎えます。

令和3年度 第2学期を振り返って

保護者の方々や地域の方々のご理解とご協力のおかげで、2学期を終えることができました。新型コロナウイルス感染症の影響で、8月に実施予定であった5年生の自然の家体験活動が11月に延期しました。また、5月に実施予定であった運動会は9月に、10月に実施予定であった修学旅行も11月に延期しました。昨年度中止をした学習発表会・文化祭も、今年は皆さまのおかげで実施することができました。子どもたちは、それぞれの学校行事を通して大きく成長します。

今まで当たり前に行っていた学校行事について、「何のためにするのか」という目標を見直し、「はじめに子どもありき」の思いで、教職員が知恵を出し合い実施に向けて努力した2学期でもありました。

今後も教職員一同、保護者の方々や地域の方々のご理解とご協力を得ながら、邁進していききたいと思います。

昔の遊び体験学習

1年生は、3学期に「昔の遊び体験学習」を予定しています。先日、大町婦人会の高木会長に、ご指導をお願いしたところ快く引き受けていただきました。

地域の方々のご理解とご協力は学校にとって大きな力になります。コミュニティ・スクールに指定されていますが、従来から大町小学校は、地域の方々に大変な協力をいただき感謝しています。〈共に子どもを育てる〉大町スタイルのコミュニティ・スクールを創っていききたいと思います。

校訓「積善」

大町小学校北門前庭園には、「積善」の碑がありますが、体育館には「扁額」が飾られています。大町小学校は、1874年に開校され、今年、開校147年です。令和6年には開校150周年を迎えます。

